



## ¡¡El VERANO!!

¡Hola soy Gisela García Segarra!

Y os vuelvo a escribir, os voy hablar de lo bien que me lo paso en verano y de lo que lo disfruto.

A mí encanta el verano, me gusta como a todos/a vosotros/as a mí me gusta el verano porque no hay colegio aunque hay que estudiar para no olvidar.

Pero los días son más largos y puedo bañarme en la piscina, jugar con los amigos/as etc.

Por un lado el colegio me gusta porque vuelves de vacaciones y te da mucha alegría volver a ver a tus amigos y amigas, porque en vacaciones el no ver a tus amigos te entra un poco de pena pero bueno lo importante es que podemos conocer a otros niños y niñas de otros lugares y tener nuevos amigos y amigas.

UN BESO

y QUE LO PASEIS MUY BIEN EN EL



## VERANO

Con  
Carmina  
G. junio 1996